



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)

# Cagnes-sur-Mer Maison à vendre (06800)

5 Pièces  
132 m<sup>2</sup>  
618V  
650 000 €

Pièces  
Superficie  
Référence  
Prix

Bourg médiéval du Haut de Cagnes, très jolie maison d'une surface de 118 m<sup>2</sup> en excellent état. Alliant cachet et confort moderne, elle propose au rez-de-chaussée : séjour / salle à manger avec cheminée, cuisine ouverte équipée, le tout ouvrant sur une belle terrasse de 24 m<sup>2</sup> exposée à la nature environnante et au soleil couchant. Premier étage : une chambre lumineuse avec placards, une deuxième chambre en mezzanine avec deux vélos (env 20 m<sup>2</sup>) avec accès par son bureau (env 10 m<sup>2</sup>), une salle de bain, un wc indépendant. Etage inférieur : chambre parentale avec alcove et placards, cellier (qui ...

*Medieval village of Haut de Cagnes, very pretty house with a surface area of 118 m<sup>2</sup> in excellent condition. Combining character and modern comfort, it offers on the ground floor: living / dining room with fireplace, open equipped kitchen, all opening onto a beautiful terrace of 24 m<sup>2</sup> exposed to the surrounding nature and the setting sun. First floor: a bright bedroom with cupboards, a second bedroom on the mezzanine with two skylights (approx. 20 m<sup>2</sup>) with access via its office (approx. 10 m<sup>2</sup>), a bathroom, a separate toilet. Lower floor: master bedroom with alcove and cupboards, pantry (which ...*

## LA PORTE FRANCHE

6 place Grimaldi - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)



[www.Laportefranc](http://www.Laportefranc)



[aportefranche.com](http://www.maisonsetappartements.fr)



[www.Laportefranc](http://www.Laportefranc)



[www.Laportefranc](http://www.Laportefranc)